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8 月度理事会議事録（2024年 8月 20日（火）開催） 

 

１．会長報告（7月 9日（火）～8月 19日（月）出席案件） 

7/26（金）森下仁丹/タイ仁丹 面談 於：本館 

7/27（土）JINTAN U-14 ASEAN Dream Football Tournament 閉会式 

於：モンクット王工科大学ラカバン校 

7/28（日）宮川大輔×ケンドーコバヤシ トークライブ 於：S31 Sukhumvit Hotel 

7/30（火）東京交響楽団・RBSOコンサート 於：King's College International School Bangkok 

8/2（金）日本人会・企画推進部会及び三役会 於：本館 

8/4（日）セレッソカップ（代理出席：奥森理事） 於：Yamaoka Hanasaka Academy 

8/9（金）TEIJIN U-17 New Generation Cup 閉会式（代理出席：奥森理事） 於：Thonburi Stadium 

8/14（水）在日タイ大使館 Witchu大使 表敬訪問 

 

 

２．一般報告（事務局） 

（１）7月度個人会員動向 

入会者 111名 退会者 127 名 現会員数 4,716名（内、準会員 30名 会友会員 201名） 

（前年同月 4,755名・前年同月比 99.2％） 

 

（２）7月度賛助会員 

〈入会 1社〉 

・Konishiyasu Trading (Thailand) Co.,Ltd.（古物売買及び輸出入・不動産賃貸業） 

 

〈退会 1社〉 

・ABeam Consulting (Thailand) Ltd. 

 

現会員数 496社（前年同月 515社・前年同月比 96.3％） 

 

（３）会員優待店 

【脱退店舗】 

・chico 

 

【更新】 

・Just Co 

・Platinum hills (Thong Lor) (Suk39) 

・Platinum hills (Suk33) 

・Platinum hills (Pridii33 工場) 

 

現在の有効店数 91店舗 

 

（４）7月度会館来訪者数 

 本館：延数 453名（実数 368名） 

 別館：延数 2,104名（実数 657名） 

 合計：延数 2,557名（実数 1,025名） 

（前年同月 延数 2,507名（実数 909名）前年同月比 101.9%（112.7%）） 

 

（５）会館貸出サービス 
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・7～9 月の法人利用を紹介した。説明会や販売会等での利用の為本館・別館ともご予約いただいて

いる。 

 

（６）7月度寄贈報告 

・本の寄贈 

古谷典子様、他 2名様より、合計 111冊寄贈頂いた。 

 

（７）7月度会計報告 

・7月度収入は、161万バーツ（前年同月 130万バーツ 前年同月比 124.2％） 

・7月度支出は、285万バーツ（前年同月 303万バーツ 前年同月比 94.2％） 

・単月収支は、-123万バーツ（前年同月 -172万バーツ 差額 49万バーツ） 

・累計収支は、156万バーツ（前年同月 73万バーツ 差額 82万バーツ） 

 

（８）その他報告 

・8月の主な会議日程と各同好会・部会など主な行事日程を確認した。 

 

 

３．後援名義・ロゴ使用申請（事務局） 

対象事業名：複数の言語と文化で子育てをする保護者のためのセミナーシリーズ 

・開催日：2024年 10月 27 日（日） 於：日本人会別館  

・主催：国際交流基金バンコク日本文化センター 

・要請事項：ロゴ使用、広報協力 

→異議なく承認された。 

 

 

４．準会員申請（事務局） 

・Roxane POITOU様 

→準会員申請があり承認された。 

 

 

５．（情報共有）会員増強施費用（150万 B）利用使途に関して（奥森企画推進部部長） 

・企画推進部会議にて議論を行った結果、枠組みとして①制度改革に 80万バーツ、②コンテンツ改

革に 40万バーツ、③広報活動に 10万バーツ、④予備費として 20万バーツを予算化して、会員増加

に繋げる為に使用する。イベント数を増やしていきたいが、現在、イベントの受付・参加可否の確

認・決済が非常に煩雑で事務局の負担になっている。今後を見据え、プラットフォームを構築する

ことが先決であるとの結論に至った。サイアム高島屋 ITチームより事務局へベンダーを紹介してお

り、まずは見積もりを取りどのような方法がベストなのかを探っていく。12 月までに構築すること

を目指し、1 月よりニーズのあるコンテンツを徐々に増やしていきながら、2025 年度より本格的に

プラットフォームでの運営を開始できるようにしたい。賛助会員向けイベントは様々なご意見があ

る状態ではあるが、日本人会としての位置づけを明確にした上で組み立てていきたい。それに伴う

広報活動も行っていく。年度内で使用できるかどうかは今後の進捗次第ではあるがこちらのフレー

ムにて進めていく。 

 

 

６．（情報共有）チャリティーバザーについて（事務局） 

・出店申込状況について報告した。現時点で企業ブースが 37 ブース（19社）、チャリティー団体が
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7 ブース（7 団体）申し込みいただいている。現時点でブース収入の見込みが 21 万バーツ。目標    

は 24万バーツとしている。 

・現金寄付受付状況について報告した。8 月 19 日時点で 22 社より 210,500 バーツご寄付いただい

ている。目標は 550,000バーツとしている。（2023年度実績 548,530バーツ） 

・ホテル（食事券・宿泊券）へのお声がけ状況について報告した。7月 26日よりお声がけを開始し、

27 ホテルへ随時依頼している。 

・ラッキー・ドロー用賞品のお声がけ状況について報告した。 

 

 

７．各部・各委員会報告及び提案等（発表順） 

（１）会報・広報部（井上理事） 

・ワム、パノーラ、タイ自由ランドの無料情報誌 3誌に掲載する広告を紹介した。 

・7月のホームページアクセス状況は、訪問数 10,018、閲覧数 22,846で、LINE 配信した日の閲覧数

が高くなった。前年同月比は、訪問数 130.3％、閲覧数 117.7％、前月比は、訪問数 105.6％、閲覧

数 100.9％であった。タイからの訪問数は 65.0％、日本からは 26.8％。前月と比較し、タイからは

0.3％減少、日本からは 11.7％増加している。日本からの閲覧は、東京、大阪、神奈川、愛知、千葉

の順に訪問があった。 

・LINEは 7回の配信、登録者は前月より 93名増加し、7983名。（有効者数 4,179名） 

・Facebookは 30回の投稿、登録者は前月より 12名増加し、3,514名。 

・Instagramは 31回の投稿、登録者は前月より 34名増加し、1,909名。 

・X（旧 Twitter）は 9回投稿し、フォロワーは前月より 6名増加し、1,348名となっている。 

 

（２）運動部（河村理事） 

・第 47回ソフトボール大会について報告した。8月 18日（日）に予選リーグが終了。8月 25日～9

月 8 日にかけて、決勝トーナメントが行われる。今大会では、選抜リーグ各グループ上位 3 チーム

の 6チーム、一般リーグ上位 6チームが決勝トーナメントに進出する。 

・決勝トーナメント進出は、選抜リーグ Spiderα、ソムタムズ、Vibhavadi Gets、Wings、日立レ

イソルズ、バンコクメッツ 一般リーグ Spiderβ、パドレス、KRラビッツ、WISH、SEMCONS、ZERO

ファイターズ となった。 

・ホームラン王については、選抜リーグは小泉選手（Spiderα）、一般リーグは大懸選手（KRラビッ

ツ）、山下選手（Spiderβ）、鬼島選手（ZEROファイターズ）、池田選手（パドレス）となった。 

・審判ボランティアとして、3年間ご協力いただいていた浦一彦様がご帰任となったため、事務局よ

り感謝状と記念品をお贈りした。 

 

（３）厚生部（安江理事） 

・7月の出産準備教室＆すくすく会、こども図書館は、わんぱく夏祭り、おはなし会、ぺんぎんの部

屋、離乳食の会等、10イベントを開催。離乳食の会は、13名にご参加いただき、離乳食冊子を見な

がら「タイで作る・買える離乳食」について紹介し、タイのスーパーマーケットなどで手に入る市販

ベビーフードの試食も行った。 

・7月のメイド紹介ボランティアは、求人 4名、求職 18名、1組の成立となった。 

・7 月のみんなの相談室は、2 日(火)に『心の声を聴くアートセラピーワークショップ』、18 日(木) 

『みんなのお茶会～介護の話をしませんか？～』を開催し、延べ 15名の方にご参加いただいた 

 

（４）企画推進部（奥森理事） 

・7月の別館定期レッスンとして、7月 2日～23日の期間にてタイ語基礎クラス（オンライン）、7月

4 日～25 日の期間にて姿勢改善フィットネスをそれぞれ 4 回コースにて開催し、タイ語基礎クラス
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はリアルクラス・オンラインクラス計 27 名、姿勢改善フィットネスは 23 名（満員）の方にご参加

いただいた。タイ語基礎クラスは JTCA Co., Ltd.、姿勢改善フィットネスは JSS Star Platinum Co., 

Ltd.へレッスンを委託して行った。 

・9～11月の定期レッスンのラインナップを報告した。 

・9月の定期レッスンについて報告した。9月はアルティメットファイトを実施する。 

・8月の夏休み期間中、別館会議室をお子様の自習室として開放している。対象は小学 5年生～高校

3 年生まで。日本人会ファミリー会員であることを利用条件としている。 

 

（５）事業部（日髙（日髙洋行）理事） 

・9月 14日（土）に瀧川福祉基金共催：「敬老の日祝賀会・敬老の日の集い」を開催する。今年の慶

寿対象は 1949年生まれ（丑年）の方をお祝いする。17名の対象の方がいるが、現在、３名が出席予

定である。 

・9月 19日（木）に日本人納骨堂秋季法要を執り行うので、参列頂きたい。 

 

（６）青少年部（日髙（日髙洋行）理事） 

・7月の活動について報告した。7月 6日(土)にバスケットボールサークルにてお楽しみ会・キャプ

テン引継ぎ式を開催した。 

 

（７）食堂運営委員会（石井理事） 

・7月の食堂運営状況について報告した。 

 

（８）婦人部（事務局） 

・7月 2日（火）に日本食レストラン「どんどん」にて「手作りうどん講習会」を開催し、16名の方

にご参加いただいた。参加者の皆様は事前にご準備いただいた一晩寝かした生地を、平らに伸ばし

て細長く切る作業を体験いただいた。出来上がったうどんはそのままお持ち帰りいただき、店内で

はお店がご用意下さった「ざるうどん」と「かけうどん」をお召し上がりいただいた。 

・8 月の活動予定を報告した。8 月 20 日（火）の定例会、8月 27 日(火)に「タイのお寺に行ってみ

よう！」を開催予定。 

 

（９）文化部（事務局） 

・7月の活動について報告した。3日（水）に編み物・手芸の会による無料講習会、13日（土）にゴ

スペルクワイヤーPhrinks によるミニコンサートを開催した。 

・8 月の活動予定について報告した。31 日（土）にタイを知る会による『タイに生きて～報道写真

家・瀬戸正夫の人生』ドキュメンタリー映画制作報告会を開催予定である。 

 

８．7月度理事会議事録承認 

  →異議なく承認された 

 

９．理事会出席者（敬称略、順不同） 

日髙（丸紅）、室賀各副会長、米増、油井、小田原、日髙（日髙洋行）、神原、奥森、熊本、大内、安

江、河村、田中、土田、井上、藤、大久保、石井各理事、井原監事、成嶌在タイ日本国大使館領事部

長、栗山国際交流基金所長、森下 JETRO代表、易木事務局長、猪股氏、長縄氏、江草氏、事務局（村

上・小川・松田） 


